



PVEM reconoce simpatías de algunos verdes por Ebrard pero se blindo ante posibles fracturas

Karen Castrejón reconoció que hay algunos compañeros del Verde que tienen afinidades con el ex canciller, Marcelo Ebrard



La presidenta nacional del **Partido Verde Ecologista de México (PVEM)**, **Karen Castrejón Trujillo**, aseguró que mantendrán la unidad al interior de su partido y grupo parlamentario, ante la eventual salida de **Marcelo Ebrard de Morena y de la Cuarta Transformación**, aunque reconoció que algunos de los legisladores verdes tienen simpatía por el ex canciller.

“No habrá ruptura en el PVEM por los respaldos que haya a Marcelo Ebrard, se ha hablado con cada uno de los compañeros y ha habido total respeto a las decisiones que han manifestado y ha habido unidad”, señaló la dirigente y diputada federal.